

Santiago, 20 de Octubre de 1976.

Sr.  
Dr. Helmut Kohl.  
Presidente de la C.D.U.  
Bonn.-

Estimado Presidente y amigo,

aprovecho el viaje del sr. Juan Hamilton, ex Ministro de Estado durante el Gobierno del Presidente Frei y ex Senador, que es uno de mis más cercanos y eficientes colaboradores, para hacerle llegar nuestros saludos y felicitaciones por el extraordinario avance logrado en las elecciones de comienzos de mes. Aunque nosotros abrigábamos la esperanza de que nuestros amigos demócrata cristianos alemanes alcanzaran la mayoría absoluta y conquistaran el gobierno, sabíamos que eso era prácticamente casi imposible y celebramos como nuestro el gran triunfo que significa la altísima votación obtenida. Venos con satisfacción que Ud. ha salido engrandecido de la campaña y confiamos que no esté muy lejos el día en que lo veamos como Canciller.

He encargado a mi amigo Hamilton que procure conversar con Ud. sobre la situación de nuestro país y nuestros problemas. La sincera amistad que Ud. nos ha manifestado reiteradamente y que tanto agradecemos, me mueve a solicitarle que facilite al sr. Hamilton una oportunidad para ese efecto.

Reiterándole las expresiones de nuestra cordial amistad, lo saluda afectuosamente su amigo